

Sistema de Información Energética del Paraguay

[Volver](#)

ANTECEDENTES

La primera Base de Datos sobre información energética se abrió al público por el VMME-MOPC en el año 2008. En el año 2011, la base migró a una plataforma más moderna y versátil (SIEN Paraguay), habilitada actualmente y en la cual se puede acceder a información estadística que abarca la serie desde el año 1970 – 2019. El SIEN surgió a partir del producto desarrollado por la Organización Latinoamericana de Energía (OLADE) con el soporte financiero de la Comisión Europea.

En noviembre del año 2021 se lanzó oficialmente la nueva Base de Datos de información energética del Paraguay (siePARAGUAY), desarrollada con el apoyo técnico de OLADE, en asociación con el VMME – MOPC y los recursos financieros del Banco Interamericano de Desarrollo (BID).

Tras un arduo y detallado proceso de parametrización, armonización, carga y producción de datos que abarcan los años 2020 a 2022, en el mes de diciembre de 2023 queda abierta al público en general la Base de Datos siePARAGUAY.